



Début de la campagne d'impôt : Accueil fermé ?

Après des problèmes récurrents à l'accueil dû au sous-effectif chronique, la campagne débute dans un climat très tendu et sous des auspices encore jamais vus.

Et pourtant, depuis quelques années, nous en avons déjà vus beaucoup.

Rappelons les propos de la Directrice à un CTL : « je suis triste de voir les usagers faire la queue sous la pluie.... » Snif, snif.

Ah oui ? Mais qui supprime donc les emplois dans le département ?

Depuis hier, l'Accueil de Rouen fonctionne avec deux agents et deux emplois civiques.

Les SIP de Rouen ne peuvent venir le renforcer puisque ils sont eux-mêmes déjà fortement sollicités. En effet, ils se sont vus attribués en plus de leurs missions :

- Le renfort du centre de contact
- L'accroissement des permanences à Rouen et autour de Rouen
- La gestion des APDRV (accueil par rendez -vous)

Conséquence : l'accueil de la Cité de la DRFIP est FERME tous les après-midi.

Excepté quelques rendez-vous

Ce n'est pas parce que la grille reste levée que l'Accueil de la Cité est ouvert.

Malgré nos alertes incessantes auprès de la Direction sur ces dysfonctionnements , il y a toujours plus de suppression d'emplois à l'accueil et dans les SIP (comme dans tous les autres services d'ailleurs).

L'Intersyndicale demande à la Direction d'arrêter les suppressions d'emplois, d'abandonner le Nouveau Réseau de Proximité et de stopper l'explosion de permanences de cette année. Ce ne sont que des vitrines pour faire croire que nos accueils sont et seront plus nombreux.

Un vrai service public de proximité ne peut être réalisé qu'avec des moyens humains à la hauteur des enjeux. Nous demandons un accueil digne de ce nom.

Soyons collectivement responsables et refusons d'exposer inutilement nos collègues dans des permanences extérieures en période de confinement.



TOUS en grève le 10 mai prochain